

#BADEN-WÜRTTEMBERG 03. Dezember 2018

# Jubilarehrungen in Villingen

Am vergangenen Samstag wurde die Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung des OV Villingen in Villingen durchgeführt.



Kurt Weiss, Vorsitzender des Ortsverbandes Villingen, ging in seiner Begrüßung auf die verschiedenen Veranstaltungen des Ortsverbandes und die positive Mitgliederentwicklung ein. Auch wurde die gute Betreuungsarbeit in Verbindung mit der Stiftung BSW hervorgehoben.

Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter in Karlsruhe, ging in seiner Laudatio unter anderem auf die aktuelle Entgeltrunde bei der DB AG, den Brandbrief von Vorstand Lutz, Projekt Kompass, fehlende politischen Rahmenbedingungen für die Schiene und einen Rückblick auf 122 Jahre Gewerkschaftsgeschichte von 1896 bis in die heutige Zeit ein.

Die 16 Jubilare stehen auch für 800 gelebte Solidarität.